

～ 「6年生を送る会」 6年生に感謝！ ～

2月24日に、児童会主催で6年生を送る会を開催しました。
6年生に「お世話になりました」の感謝の気持ちを伝えるために、5年生を中心に在校生が一つとなって準備を進めてきました。今年もGoogle Meetを使ってオンラインでの実施となり、活動が制限された中でも内容を工夫していました。

各学年から6年生へは、感謝のメッセージカードとメッセージ入り動画のプレゼントがありました。6年生は、1年生からの思い出のスライドショーを見て、6年間で懐かしそうに振り返っていました。

最後に、6年生のお礼のあいさつと校長の話がありました。

今年も「6年生を送る会」は、感謝の気持ちのこもった素晴らしい会となりました。中心となって活躍した5年生、ごくろうさまでした。



在校生代表あいさつ



プレゼント贈呈 卒業生へ



スライドショー視聴



プレゼント贈呈 在校生へ



～ご卒業おめでとうございます～

各クラスからのメッセージ動画より



from 1-2



from 2-1



from 2-2



from 2-3



from 3-1



from 3-2



from 4-1



from 4-2



from 4-3



from 5-1



from 5-2



from 5-3